
 

第１９１回教育研究評議会＜議事要録＞ 

 
日 時   令和３年５月１７日（月） １４：００ ～ １４：３０ 

場 所   ＜TV 会議により実施＞ 

本部棟３階 特別会議室，本部棟５階 大会議室，医学部 第１会議室 

出席者 服部学長，藤田理事，肥後理事，大谷理事，椎名理事，長澤理事，金山副学長， 

向副学長，松崎副学長，増永副学長，丸橋法文学部長，加藤教育学部長， 

      磯村人間科学部長，鬼形医学部長，伊藤総合理工学部長， 

川向生物資源科学部長，田中評議員，河添評議員，髙橋評議員，石原評議員，

小俣評議員，松本評議員，河野評議員，廣光評議員，境評議員，村川評議員，

杉江評議員 

オブザーバー   千家監事 

欠席者   なし 

〔陪席：企画部長，教育・学生支援部長，総務部長，財務部長，法文学部事務長，

教育学部・人間科学部事務長，医学部事務部長，自然科学系事務部長，

学生支援課長，総務課長，自然科学系第二課長〕 

 

議題１ 学生委員長会議規程の一部改正について 

 ○ 肥後理事から学生委員長会議規程の一部改正について説明があり，原案どおり議決さ

れた。 

議題２ 授業料等免除及び徴収猶予規則の一部改正について 

 ○ 肥後理事から授業料等免除及び徴収猶予規則の一部改正について説明があり，原案ど

おり議決された。 

議題３ 令和３年度新型コロナウイルス感染症拡大に伴う授業料の延納の取扱いの特例に関

する規程の制定について 

 ○ 肥後理事から令和３年度新型コロナウイルス感染症拡大に伴う授業料の延納の取扱い

の特例に関する規程の制定について説明があった。 

 ○ 小俣評議員から「新型コロナウイルス感染症拡大の影響により」という表現は幅広い

解釈が可能であるため対象が曖昧となるのではないかとの質問があった。肥後理事から

申請書に具体的な事情を記入する欄を設け必要な書類と併せて判断するとの回答があり，

原案どおり議決された。 

報告事項１ SDGs 意識調査の実施について 

 ○ 大谷理事から SDGs 意識調査の実施について報告があった。 

報告事項２ ダイバーシティ研究環境実現イニシアティブ（牽引型）事業報告について 

○ 河野評議員からダイバーシティ研究環境実現イニシアティブ（牽引型）事業について

報告があった。 

○ 向副学長から女性採用比率について目標達成率を明確にするために各年度の目標に対

して採用実績がどれ程であったのかを示すデータを各部局ごとに掲載してはどうかとの

意見があった。 

○ 松崎副学長から科研費獲得支援の取り組みについて質問があり，河野評議員から前回

B 評価以上の女性研究者を対象に URA が全体的にブラッシュアップを行ったとの回答

があった。 

○ 小俣評議員から女性教員の採用数増加のための施策について質問があり，学長から女

性限定公募など女性教員の採用優先度を高める工夫を実施してもらいたいとの回答があ



 

った。また，補足として向副学長から他大学の事例紹介があった。 

報告事項３ 国際交流協定の締結について 

報告事項４ 教員の採用等について 

 ○ 報告事項３，４は書面により報告された。 

 

最後に，河野評議員から今年度の学生健康診断の実施結果について報告があった。 

○ 松崎評議員から対面授業の割合が増加することによって学生の精神面の不良は改善さ

れるか質問があり，河野評議員から対面授業の増加により人と接する機会が増えること

で友人ができるなど人間関係に関する悩みの解消が期待でき，精神面の不良も例年並み

の水準まで改善されると考えられるとの回答があった。 


